ENVOI

DE L'ÉGLISE DE LYON A L'ÉGLISE DE SMYRNE.

Courrier de Lyon, 6 décembre 1862.

Une cérémonie digne de mémoire s'est accomplie le *h* décembre, dans la crypiedes saints martyrs, sur laquelle s'élève l'église de Saint-Irénée.

Voici à quelle occasion :

Mgr Spaccapietra, archevêque de Smyrne, jette les fondements d'une cathédrale dont les fonds ont été faits, en grande partie, par les aumônes de la Propagation delà Foi. Le successeur de saint Polycarpe a eu la grande et pieuse pensée de prier le successeur de saint Irénée de lui envoyer la première pierre de cet édifice, après l'avoir bénie sur le tombeau de notre glorieux martyr, afin de consacrer, par un monument durable, le souvenir de ce louchant échange par lequel l'Église de Lyon, fille de l'Église de Smyrne, rend à sa mère les bienfaits de l'apostolat qu'elle en reçut il y a seize siècles.

Son Éminence le cardinal de Bonald, se faisant un bonheur de répondre à des vœux qui allaient si bien a son cœur, a célébré la sainte messe sur le vénérable tombeau , au milieu d'une assistance d'élite qui eût été mille fois plus nombreuse , si les dimensions de la crypte , obstruée en ce moment, en partie, par les travaux d'intelligente restauration dont elle est l'objet, eussent permis d'y appeler tout le peuple fidèle de la ville.

Mgr Dubuis, le nouvel évêque de Galveston, au Texas, était, à cette solennité, le digne représentant des nombreux